



NOTA DE PRENSA N° 125-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina solicita priorizar construcción de represas para riego al presidente Vizcarra

El gobernador regional también pidió ejecutar el canal El Rejo (San Pablo), proyectos productivos en la región y varios proyectos para el distrito de Encañada.

El gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, solicitó al presidente Martín Vizcarra Cornejo y al equipo técnico del Ministerio de Agricultura y Riego, la priorización de represas, el canal El Rejo en la provincia de San Pablo, los grandes proyectos productivos de la región y varios proyectos de saneamiento para el distrito de Encañada.

La autoridad regional expuso al presidente y el ministro de Agricultura y Riego que las represas son proyectos importantes que generarán el progreso de la región Cajamarca, ya que beneficiarán directamente a la población rural que se dedica a la agricultura y ganadería.

Medina Vásquez informó que en la reunión con las autoridades nacionales explicó que Cajamarca es una zona ganadera, una de las principales cuencas lecheras del país por lo que se ejecuta el proyecto ganadero por 50 millones de soles, con 20 millones de inversión este año. "Estamos ejecutando el centro genético en un terreno que nos cedió la universidad. No pedimos recursos porque el MEF nos dijo que para este tipo de proyectos no existe financiamiento, por lo que estamos ejecutando con recursos propios", comentó la autoridad regional.

También expuso que hay varios proyectos productivos que tienen expediente técnico como el proyecto cafetalero para mejorar 70 mil hectáreas dedicadas a este cultivo, también el proyecto de la panela orgánica, ya que Cajamarca tiene 10 mil hectáreas dedicadas a la caña de azúcar, proyecto que está con perfil y este año se ejecutará el expediente.

Además informó que se tiene el gran proyecto de la papa por 48 millones de soles, según el perfil; ya que hay 40 mil hectáreas dedicadas a la siembra de este cultivo con una producción de 200 mil toneladas al año.

Porfirio Medina también solicitó la intervención inmediata de las autoridades regionales para ejecutar el canal El Rejo en la provincia de San Pablo, ya que beneficiaría al 100% de la provincia, que es netamente agrícola y ganadera.

La autoridad regional llegó acompañado por el alcalde distrital de Encañada, Guillermo Huamán Díaz, con quien solicitaron varios proyectos de saneamiento y transporte para el ese distrito cajamarquino, los que fueron solicitados al gobierno central desde el 2015 y que hasta la fecha no son atendidos.

Porfirio Medina comentó que el presidente Martín Vizcarra, el ministro de Agricultura y Riego y su equipo técnico se mostraron interesados en los proyectos de la región Cajamarca y les ofrecieron evaluar los pedidos realizados y que la respuesta se conocerá en los próximos días.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 23 de abril de 2018.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**